

Alcaldesa de Nueva Orleans desea promover cooperación socio-económica con La Habana



La Habana, 5 abr (RHC) Las ciudades de La Habana y Nueva Orleans exploran áreas de cooperación económica y social, en el contexto de la visita a la isla de la alcaldesa de esa urbe del sur estadounidense, LaToya Cantrell.

En la segunda jornada en La Habana, acompañada de una delegación que representa a los sectores público y privado, Cantrell fue recibida en la Casa de la Amistad por la vicepresidenta de la Asamblea Provincial de La Habana, Tatiana Viera, refiere Prensa Latina.

Estamos aquí para compartir, aprender y ver cómo podemos estrechar los vínculos en las áreas portuaria, educación, respuesta a emergencias y desarrollo económico, dijo la primera mujer en encabezar la Alcaldía de Nueva Orleans en sus 300 años de historia.

De acuerdo con Cantrell, los avances de Cuba en la educación y la salud le han causado una grata impresión.

Viera consideró favorable la posibilidad del intercambio de experiencias entre las dos ciudades y ofreció detalles del proceso de recuperación en La Habana tras el devastador tornado que azotó varios de sus municipios el pasado 27 de enero.

La víspera, Cantrell rindió homenaje a cubanos y extranjeros, incluyendo estadounidenses, que pelearon en la guerra de independencia contra el colonialismo español y conversó en la sede de la Cancillería con su director general para Estados Unidos, Carlos Fernández de Cossío.

Pese a la escalada en la agresividad contra Cuba de la actual administración en la Casa Blanca, representantes de diversos sectores de la sociedad norteamericana insisten en promover mejores relaciones con el país caribeño y en favorecer el comercio y los vínculos en áreas mutuamente beneficiosas.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/187636-alcaldesa-de-nueva-orleans-desea-promover-cooperacion-socio-economica-con-la-habana>



Radio Habana Cuba